

RESPUESTA ESCRITA A LA PREGUNTA FORMULADA POR EL DIPUTADO DEL GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR, D. RAMÓN MORENO BUSTOS

---

179/000218

45585

- **¿Cuántas grabaciones de bandas sonoras para proyectos de RTVE ha llevado adelante la Orquesta de RTVE durante el año 2016?**

Durante 2016, la Orquesta Sinfónica RTVE realizó 4 grabaciones de bandas sonoras para otros tantos proyectos de la Corporación, según se relaciona a continuación:

- Banda sonora para la Gala de Televisión Española emitida con motivo de la ceremonia de entrega de los Premios Goya de la Academia de Cine.
- Banda sonora del programa de TVE 'Imprescindibles: Concha Velasco'.
- Banda sonora para la promoción de TVE de la presentación de la temporada de la Orquesta Sinfónica y Coro RTVE.
- Banda sonora para el programa de TVE 'Ciudades españolas Patrimonio Mundial'.

Además, la Orquesta Sinfónica RTVE colaboró con otras dos grabaciones de Televisión Española en 2016:

- Grabación del programa especial de 'Los conciertos de La 2' homenaje a Sergiu Celebidache titulado 'La técnica de dirección orquestal', con el maestro Enrique García Asensio.
- Proyecto discográfico 'Albéniz Sinfónico', dirigido por José de Eusebio.

En Madrid, a 17 de noviembre de 2017

EL PRESIDENTE DE LA CORPORACIÓN RTVE

**rtve**  
PRESIDENTE

José Antonio Sánchez Domínguez